

Nueva ruta junto al río Vinalopó

02/04/2025



La Concejalía de Medio Ambiente ha abierto una nueva senda fluvial del Vinalopó. Esta se inaugurará el domingo 6 de abril entre las 10 y las 12:30 horas con salida en el skate park de Elda. Para participar solo hay que acudir a este punto.

Esta es la primera fase de uno de los proyectos mas importantes del área, el de renaturalización del río. Esta ruta circular tiene un recorrido de unos dos kilómetros. La

edil del área, Cristina Rodríguez, ha señalado que los participantes realizarán un juego de pistas y diferentes talleres, así como recibirán un regalo por participar.

Rodríguez ha aprovechado para lamentar la cantidad de enseres y basura que se encontraba en la zona, pues se ha tenido que desbrozar la zona para crear este recorrido.